(30/7/2004 - 10:52)

El cardenal de Sevilla, Carlos Amigo, pide al gobierno, en los Cursos de Verano de la UAL, mayor financiación estatal para la Iglesia Católica, contestando a las declaraciones de ayer del ministro de Trabajo, Jesús Caldera

El cardenal de Sevilla, Carlos Amigo, ha instado esta mañana al gobierno español, en los Cursos de Verano de la Universidad de Almería, a "revisar al alza" la financiación estatal para la Iglesia Católica. El religioso, que ha participado en un seminario estival sobre 'La religiosidad popular en Almería: Fundamentación, experiencias y marcos normativos', ha contestado a las declaraciones de ayer del ministro de Trabajo, Jesús Caldera, en las que aseguraba que la financiación que el Estado hace a la Iglesia no durará para siempre y que en algún momento habrá que revisarla.

Carlos Amigo ha dicho que "el tema de Caldera no lo comprendo. Es como si dijera, ahora vosotros prepararos por haber expresado claramente vuestra opinión" y ha añadido que "naturalmente que hay que revisar la financiación de la Iglesia. Y aumentarla", porque "la acción social que está realizando la Iglesia, la labor educativa es enorme. Hay que revisarla y aumentarla".

Sobre este tema, no obstante, Carlos Amigo ha señalado que "creo que no fue ninguna acusación ni amenaza por parte del ministro, porque sería una cosa infantil", en referencia a las citadas palabras pronunciadas ayer por Caldera. El cardenal, que en su conferencia y ante los medios de comunicación presentes en los Cursos de Verano de la UAL hizo un llamamiento a vivir con religiosidad la Semana Santa y analizó 'Las figuras de Cristo y María en la religiosidad popular andaluza', también reiteró la postura de la Iglesia frente al matrimonio entre homosexuales, aunque con algún matiz.

Matrimonio homosexual

"Mi postura es la misma que se expresó hace poco en el comunicado del Comité Ejecutivo de la Conferencia Episcopal, pero creo que es necesario un diálogo pluridisciplinar. Hay que oír a todos, a estos colectivos, a las familias, a los niños que pueden ser adoptados, aunque a estos será algo más difícil", etc. Los medios de comunicación también aprovecharon para preguntarle sobre su postura acerca de que se fomenten otras opciones de educación religiosa en las escuelas públicas, caso de las medidas anunciadas sobre religión musulmana.

"No debemos tener miedo a la pluralidad ni al diálogo interreligioso", argumentó el cardenal, al tiempo que añadió que "con esto la libertad religiosa ha dado un paso muy grande. Lo mismo que para los musulmanes lo pedimos para el resto. Un Estado que se declara aconfesional no quiere decir que sea antirreligioso. Estoy de acuerdo con la propuesta del gobierno de financiar la educación musulmana. Otra cosa es que yo trata de ofrecer la religión que yo tengo".